



Une jeune femme de 27 ans, originaire de l'État nigérian d'Akwa Ibom, s'est retrouvée emprisonnée à la suite de fausses accusations portées par sa propre mère. Cette dernière l'a accusée d'avoir volé les 4 000 dollars que lui avait confiés un ami américain. Malgré ses protestations d'innocence, sa mère l'a emmenée au poste de police et l'affaire a été portée devant la Magistrate's Court.

Au cours de la procédure judiciaire, la jeune fille fait la connaissance d'une personne fortunée qui lui apporte une aide financière et matérielle. Ce bienfaiteur a généreusement pris en charge sa représentation juridique et, en fin de compte, elle a été acquittée et libérée en raison de l'absence de preuves à l'appui des allégations formulées à son encontre.

Avant le jugement final, le riche assistant a indiqué qu'il demanderait l'aide d'un spirite lors d'une de ses visites. À son retour, il a informé la jeune fille qu'il avait rencontré le spirite, qui lui a promis de faire basculer l'affaire en sa faveur, quelle que soit l'influence de sa mère ou le pouvoir de ses partisans. L'assistant fortuné a donné les coordonnées du spirite, le Dr Francis, dont le numéro de téléphone est le +237 670 725 618.

Le jour du verdict, la jeune fille cherche anxieusement un moyen de contacter le spirite. À sa grande surprise et à sa grande joie, elle aperçoit son riche assistant assis parmi d'autres personnes. Elle est soulagée de le voir, car il avait promis d'être présent au tribunal avec la

spirite.

Cependant, le président du tribunal commença à appeler les affaires dans l'ordre, et l'affaire de la jeune fille fut ajournée en raison de l'absence de son avocat. Finalement, l'affaire a été appelée, et la plaignante et l'avocat de la défense ont présenté leurs arguments. Finalement, le magistrat l'a déclarée innocente et a ordonné sa libération.

Quelques mois plus tard, sa mère est tombée gravement malade et, malgré les tentatives des professionnels de la santé pour la soigner, son état s'est aggravé et elle a été rejetée par les hôpitaux. Elle est emmenée chez le Dr Francis pour être guérie et délivrée. Lors de sa rencontre avec le spirite, sa mère a avoué avoir volé les 4 000 dollars qui avaient causé le trouble initial. Elle a admis avoir converti l'argent en naira nigériens et avoir accusé à tort sa fille pour dissimuler le vol.

Après avoir entendu sa confession, le spirite, le Dr Francis, lui a assuré que la vérité la libérerait. En utilisant de l'huile et de l'eau ordinaires, il l'a miraculeusement guérie et elle s'est rapidement rétablie. Le spirite a conseillé à la mère de demander pardon à sa fille et de reconnaître publiquement le péché qu'elle avait commis contre elle.

La jeune fille est maintenant confrontée à une décision difficile concernant sa relation avec sa mère. Elle se demande si elle doit continuer à considérer sa mère comme telle ou la renier pour la grave injustice qu'elle a commise. Elle demande conseil sur ce qu'elle doit faire.

Vous rencontrez des difficultés dans votre vie professionnelle ? Nous pouvons vous aider ! Le Dr Francis est spécialisé dans la levée des malédictions, la promotion du succès et la création d'un environnement productif. Contactez-nous dès aujourd'hui au +(237) 670, 725, 618 ou rendez-nous visite à Bonaberi Douala, Cameroun. Ayez confiance en un avenir meilleur !

"LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinence. Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes".